



## L'AGARIC CRETACÉ.

*Agaricus cretaceus* Ce champignon paraît en juillet et août, je ne l'ai jamais trouvé que sur couches, sous châtaigniers et dans les serres chaudes... dans l'état de jeunesse le chapeau et le pédicule sont d'un gris sal, dans son parfait développement un tissu pelucheux ou cotonneux et blanc comme de la crème donnent au chapeau et au pédicule un aspect farineux, cette blancheur se change en vieillissant en une couleur un peu rousseâtre. Il a fort peu de chair ses bords sont ondulés et même un peu frangés, ses feuilles sont blanches, larges et laissent entre eux et le pédicule un intervalle remarquable; le pédicule est plein, fibreux en dedans, cotonneux et même crépu en dehors à son extrémité inférieure seulement, son collet est très délicat et se déforme promptement, il se fait remarquer par son élongement de l'extrême supérieure du pédicule.

N. B. Les fig A et B représentent ce champignon dans tous ses âges, on voit sa coupe verticale fig C. Il est très agréable au goût et à l'odorat.